

EVASION

Hôtels: Quoi de neuf à la montagne?

Dossier réalisé par Sylvie Wolff avec Sirine Ammar, Charlotte Brunel, François Cano, Aude Goullioud, Karine Porret,
publié le 19/01/2019 à 07:00 , mis à jour le 23/01/2019 à 12:03

De l'audace, de l'esprit et une nouvelle énergie soufflent sur les pistes, soutenus par une poignée d'hôteliers bien décidés à revivifier les codes de la montagne avec justesse et modernité. La preuve en 10 spots.

Esprit cool, le Fahrenheit Seven à Courchevel

Loin des excès et des fastes de "Courch 1850", Moriond 1650 cultive la sérénité et une ambiance familiale. Elu en 2018 Meilleur skihôtel du monde, le Fahrenheit Seven, aux allures de chalet, distille une décontraction pas banale dans cette station où le tape-à-l'œil est souvent la norme. Idéalement situé, en front de neige, au pied de la nouvelle télécabine de l'Ariondaz (porte d'accès au domaine skiable des Trois Vallées, le plus vaste du monde), ce nouveau spot aux coloris pimpants est salué pour son très bon rapport qualité-prix et la qualité de ses services : ski shop intégré, ski-room avec sèche-chaussures, hammam, sauna, cabines de soins Codage... Chambre à partir de 150 € avec petit-déjeuner buffet.

www.fahrenheitseven.com



Elu "meilleur ski hôtel du monde 2018", Fahrenheit Seven. SDP